

Sternenweg: **In zwei Wochen** **in Großbundenbach**

GROSSBUNDENBACH. Am Sonntag, 22. September, wird die mittelalterliche Dorfkirche in Großbundenbach Teil des Sternenwegprojekts. Dann bekommt man dort auch Pilgerstempel für den Jakobsweg.

Aufgrund ihrer wertvollen kunsthistorischen Ausstattung wird die Kirche laut Pfarrer Milan Unbehend zum aussagekräftigsten Bezugspunkt des Projekts. Während des Gottesdienstes, der um 10.30 Uhr beginnt, stellt Projektleiter Michael Lupp den Bezug der Großbundenbacher Kirche zum Projekt vor. Gemeinsam mit Heinz Burkert von der St. Jakobusgesellschaft Rheinland-Pfalz/Saarland werden die Infotafel zum Sternenweg und die steinerne Jakobsmuschel offiziell eingeweiht. Ab diesem Tag erhält man als Pilger den neuen Pilgerstempel der Großbundenbacher Kirche. Das Sternenwegprojekt markiert mittelalterliche Denkmäler der Region Rheinland-Pfalz, Saarland, Lothringen und Elsass, die in der Nähe des Jakobswegs liegen. Infotafeln informieren über die mittelalterliche Geschichte der Region und den genauen Standort auf dem Pilgerweg. Die steinerne Jakobsmuschel dient als Wegmarkierer für die Jakobspilger. |stv